

第1回国東市会長杯 バレー ボール大会

12月3日(日)

安岐体育館・安岐中学校体育館



▲女子の部で優勝した「田深」の皆さん

男子の部

優勝 武蔵男子	優勝 田深 (国東)
2位 田深 (国東)	2位 鶴川 (国東)
3位 中村 (安岐)	3位 友遊 (安岐)
来浦 (国東)	安岐女子

女子の部

優勝 田深 (国東)	優勝 友遊 (安岐)
2位 鶴川 (国東)	3位 安岐女子

第41回国見町卓球選手権大会

12月23日(土) 国見B&G海洋センター

一般男子

A級 優勝	服部直樹	2位 江藤涼太
B級 優勝	梶原一平	2位 野崎 貴

一般女子

A級 優勝	古田晴加	2位 江藤 優
B級 優勝	藤垣美紀	2位 木村美結

一般

C級 II部	優勝 国広祐介
--------	---------

小学生

A級 優勝	荒木慎司	
2位	古田あゆみ	
B級 優勝	江藤将太	2位 梶原貴文
C級 優勝	柿本琴乃	2位 有田帆南

ダブルス

男子 優勝	野田郁亨・江藤涼太
2位	野崎 貴・梶原一平
女子 優勝	江藤 優・古田晴加
2位	藤垣美紀・菊池 愛



▲小学生の部入賞者の皆さん

韓国の中学生が、安岐、武蔵中学校でホームステイ交流

安岐中学校、武蔵中学校に韓国の中学生が訪れ、ホームステイやスポーツを通じて国際交流をしました。

両校は、2年生を対象に韓国交流事業をおこなっており、毎年夏休みに韓国の中学校を訪問し、ホームステイ・スポーツや文化交流を通して両国の生活や文化を理解するとともに、親睦を深めてきました。

安岐中学校には、1月13日(土)～14日(日)にかけて、姉妹校の彦州(オンジュ)中学校の生徒60名が安岐中学校を訪れ、ホームステイをしました。安岐中学校は、昨年8月の韓国での交流会以来の再会となり、一段と

絆が深まったようです。

武蔵中学校では、1月23日(火)～24日(水)に韓国ソウル市の瑞雲(ソウン)中学校の26名が訪問。23日には、体育館で歓迎式・交流会が行なわれ、24日には、サッカーやバスケットボールでスポーツ交流しました。



▲武蔵中学校と瑞雲中学校の皆さん



▲安岐中学校と彦州中学校の皆さん



▲安岐中央公民館で開催された交流会のようす
日本舞踊を披露した和服の安岐中学校の皆さんと記念撮影



▲サッカーやバスケットボールでのスポーツ交流のようす(武蔵中学校)